

DISTRICTS

GOUVERNANCE À MOITIÉ RENOUVELÉE DANS LE NORD ET LE PAS-DE-CALAIS

Avec à chaque fois une seule liste en lice, les récentes élections dans les districts du Nord et du Pas-de-Calais ne revêtaient pas de suspense particulier. Elles ont toutefois vu deux « nouvelles » têtes, Évelyne Bauduin et Franck Poret, prendre les rênes dans l'Artois et la Côte d'Opale. Tour d'horizon.



Évelyne Bauduin, Cédric Bettremieux, Stefan Islic et Franck Poret sont les visages du football nordiste pour les quatre prochaines années.

Flandres : Cédric Bettremieux

Il est en 2017 devenu le premier président du district Flandres au sens large du terme, couplé au District Maritime. Trois ans après, Cédric Bettremieux (42 ans) l'assure : « chacun se sent chez lui » au sein de l'instance aux 42000 licenciés. Témoin, le score enregistré par sa liste, seule en lice lors de l'AG électorale du 17 octobre dernier : 94% des votes exprimés. Un score qui valide selon lui le travail et le projet de l'équipe sortante, composée de « gens de terrain » et assez peu remaniée (6 nouveaux membres sur 19). Sous l'impulsion de l'ancien joueur, dirigeant et éducateur de l'IC Croix, licencié depuis 2011 au club de Lille Louvière, celle-ci prévoit d'ici 2024 la création d'une commission médicale au sein du district. Mais aussi de veiller à

« garder un budget équilibré, lutter contre les incivilités et rester proche et à l'écoute des clubs ».

Artois : Évelyne Bauduin

Bien que surprise par son départ, Évelyne Bauduin (67 ans) était « préparée » à succéder à Jean-Louis Gamelin à la tête du District Artois : « Ces deux dernières années, j'étais très investie et l'accompagnais sur toutes les actions. Et puis je connais bien le fonctionnement du district ». C'est peu de le dire : succes-

« LUTTER CONTRE LES INCIVILITÉS ET RESTER PROCHE ET À L'ÉCOUTE DES CLUBS »

CÉDRIC BETTREMIEUX

sivement joueuse, éducatrice, trésorière, secrétaire, présidente (dans les années 80) et présidente d'honneur (jusqu'à sa fusion avec le RC Lens) de la section féminine du club d'Arras, l'Artésienne siège à l'instance depuis 1976 et en a fréquenté ou présidé plusieurs commissions. Si elle prône la continuité (4 nouveaux membres), cette pionnière du foot féminin, élue le 28 novembre, entend également « aider les clubs à se structurer, lutter contre les violences, discriminations et incivilités, et développer et les outils de communication ».

Escaut : Stefan Islic

Son travail à l'US Brillon (Douaisis), club jadis créé par son père où il joue toujours à 51 ans en section loisir, a attiré en 2008 l'attention de la Ligue du Nord-Pas-de-Calais, dont il a intégré la com-

mission juridique en 2008 puis développé le service marketing jusqu'en 2016. Depuis cette date, Stefan Islic est le président du district Escaut, fonction dans laquelle il a été reconduit le 28 novembre dernier et qu'il envisage, avec l'aval de 75% des clubs de son secteur, de professionnaliser. Avec son équipe, constituée « à 100% de licenciés », ce dirigeant de l'Olympic Marchiennes, par ailleurs directeur commercial du VAFC au civil, envisage notamment de délocaliser le district pour fonder (vraisemblablement à Wallers) un nouveau centre technique.

Côte d'Opale : Franck Poret

Il est entré au District Côte d'Opale en 1999, et est « passé par à peu près toutes les commissions » depuis 2004, date à laquelle l'ancien

président Georges Flouret l'a « pris sous son aile ». Il y a donc quelque chose d'assez logique à ce Franck Poret (56 ans) lui ait succédé ce samedi à la tête de l'instance dont il présidait déjà depuis dix ans la commission de discipline. Licencié de longue date à l'US Outreau, et depuis peu à la JS Outreau Futsal, discipline qu'il a largement œuvré à démocratiser sur son territoire, ce « clubiste » officie également depuis 2004 comme délégué de terrain pour la Ligue. Une omniprésence qui lui permet de « bien connaître les problèmes des clubs », dont il souhaite « prendre en considération tous les vœux lors de la prochaine AG du 27 février ». Médaillé de bronze de la Ligue et d'argent de la Fédération, l'Outrelois entend également « revaloriser » les bénévoles durant son mandat. ♦ SIMON BUTEL